

BAJO ARAGÓN

22/3/2020

Híjar romperá la hora en directo para el mundo desde los balcones

Se retransmitirá por streaming en la medianoche del Jueves Santo

Redacción



Imagen del Romper la Hora de Híjar en la Semana Santa. Ayuntamiento de Híjar

El Ayuntamiento de Híjar prepara un evento por streaming que hará que los vecinos del municipio turolense puedan participar compartiendo imágenes de esta cita sin salir de sus casas.

En la medianoche del jueves 9 de abril, el municipio turolense de Híjar se prepara para protagonizar un hecho insólito. A las 00.00 horas del Viernes Santo, tal y como habría sucedido de no declararse el estado de alarma, el Ayuntamiento de la localidad turolense ha hecho un llamamiento a sus vecinos y vecinas para que salgan a sus balcones y ventanas a tocar tambores y bombos.

“La idea nace debido a la situación creada por el estado de alarma que ha llevado a tener que suspender la Semana Santa de Híjar de 2020 y ante un sentimiento general en el pueblo de que no podíamos quedarnos sin tocar el tambor en Semana Santa ni Romper la Hora, aunque tuviésemos que estar recluidos en casa”, explica Luis Carlos Marquesán, alcalde del municipio, en una nota de prensa.

La idea, según explican fuentes de la organización, nace como propuesta de un hijarano, Víctor Guíu, presidente fundacional del Centro de Estudios del Bajo Martín; con el objetivo de mantener esta tradición tan arraigada en la localidad y respetando las medidas de aislamiento dictadas por el Gobierno Central. Se trata de un evento que tendrá una duración de 20 minutos –sustituyendo la tradicional procesión– y que será retransmitido por streaming para que cualquier persona, independientemente de donde se encuentre, pueda formar parte de esta emocionante cita. Además, quienes quieran podrán hacer llegar vídeos y fotos desde sus casas que se irán intercalando durante la retransmisión en directo.

“La Semana Santa significa reunión con familiares y amigos que año a año acuden a la cita con el tambor y el bombo. Y nada mejor que mantener ese contacto, ese encuentro de manera virtual a través de las redes sociales”, admite Marquesán. La aplicación software en la que se podrá disfrutar de la retransmisión se llama Local Reporter y ha sido desarrollada por la empresa aragonesa Aranova que lo ha cedido de manera gratuita para este evento.

La iniciativa surge a raíz del anuncio de la suspensión de todos los actos y desfiles de la Semana Santa de los nueve pueblos que conforman la Ruta del Tambor y el Bombo - Albalate del Arzobispo, Alcañiz, Alcorisa, Andorra, Calanda, Híjar, La Puebla de Híjar, Samper de Calanda y Urrea de Gaén– como consecuencia de la pandemia del coronavirus. Se trata de la primera vez que la Semana Santa del Bajo Aragón se suspende de forma oficial tras la Guerra Civil.

EDICIÓN DIGITAL



Diario de Teruel

Portada de Hoy

Diario de Teruel

Las residencias de Alfambra y Gea acogerán a contagiados

Los dos centros ultiman los detalles para recibir a personas mayores que no requieren hospitalización

Un vecino de La Zoma de 84 años fallecido ayer, primer muerto en el área sanitaria de Alcañiz



Voluntarios y brigadas municipales para desinfectar pueblos

La limpieza y desinfección de los puntos más concurridos para evitar la propagación del Covid-19 no es solo cosa de las ciudades. También los pequeños pueblos están desinfectados estos días los alrededores de las residencias de ancianos, consultorios médicos y centros de salud así como los vías que se localizan en la farmacia, las tiendas o los comercios de las zonas. No se trata de un procedimiento complejo, porque solo es cuestión de rociar con una mezcla de agua y lejía al 2%. Los trabajos los están haciendo los operarios municipales (en la imagen, un trabajador de Calatayud en la residencia) o voluntarios de los pueblos. Colabora: TV

“Nos asustó ver que la alcaldesa no dejaba aterrizar en Guayaquil”



Laura Clemente

Firmas como Ronal, Finsa o Draxton presentan sus ERTES

Las empresas industriales de la provincia de Teruel que cuentan con las plantillas más grandes, como Ronal, Finsa o Draxton, han presentado ya los pedidos de regulación temporal de empleo (ERTE) para hacer frente al paro de la actividad desamortizada por la crisis del coronavirus Covid-19. En la mayoría de los casos se están aplicando complementos salariales dado que la cuantía de la prestación equivale al 70% de la base reguladora. La Dirección General de Trabajo actualizará este viernes el número y trabajadores afectados.

España: más de 500 muertos en un solo día y ya son casi 40.000 los contagiados

España registró más de 500 muertos en un solo día por la epidemia de coronavirus, que ya ha contagiado a cerca de 40.000 personas, en una escalada que los autoridades sanitarias, que han decretado trasladar aviones de otras compañías a Madrid, relacionan todavía con las jornadas anteriores a la declaración del estado de alarma.

40 turolenses imprimen en 3D diademas para máscaras protectoras

Los Coronavirus Makers es una red de voluntarios de toda España que se han propuesto fabricar equipos de protección y material sanitario con los que contribuir a la emergencia del Covid-19. Una red de 40 personas en la provincia se ha unido a la iniciativa e imprimen en impresoras 3D diademas de máscaras para los hospitales.

La alcaldesa confía en que la Vaquilla se pueda celebrar en sus fechas

Luz verde de la CNMC a la desconexión de la central de Andorra

BAJO ARAGÓN PÁG. 19

ERTES en Aragón

¿Voy a seguir cobrando mi nómina?

Prestaciones y subsidios por **DESEMPLEO**

TODA LA INFORMACIÓN: <https://bit.ly/ERTES-Aragon>